
Kehrt ein
Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 19. April 2019, 21:06

Ich glaube den Friedensprozess in guten Händen. Wir alle wollen was verändern, was bewegen.
Das ist der turanische Geist. Uns selbst und unsere Gesellschaft, für uns alle immer ein
stückweit besser machen zu wollen.

Diese Mehrfachbelastung ist sicher auch nicht ohne. Haben Sie...ähh hast Du einen guten Stab
im Hintergrund, der unterstützt?
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